

Les ailes du Vallespir – Parapente / Photographie de Claude Belime

Sportif.ve.s

Centre d'Art et de Photographie Lumière d'Encre



Du 10-06 au 31-07-2023

**Exposition dans les rues de Céret et au CAPLE
Place Pablo Picasso à Céret**

Vernissage le samedi 10-06 à 11h00 au CAPLE

Du mardi au dimanche, de 10h à 13h et de 14h30 à 18h30

Sportif.ve.s

Depuis plusieurs années le Centre d'Art et de Photographie Lumière d'Encre met en avant les cérétans. Après les propriétaires de chiens et leur animal puis les métiers l'an dernier, nous avons convié, cette saison, les clubs sportifs à passer sous l'objectif des photographes de Lumière d'Encre. Ceux-ci ont posé un regard légèrement décalé sur leurs activités avec le désir de les mettre en avant et de vous faire sourire. Ce projet a été soutenu par la Recyclerie du Vallespir sans laquelle ce projet n'aurait pu se faire aussi aisément. Une véritable contribution de l'économie circulaire au service d'un projet artistique de territoire.

Un centre d'art est un lieu de recherche, de production artistique, de diffusion et de médiation. Tout au long de l'année nous proposons des expositions couvrant un large spectre de la création photographique contemporaine, notre projet artistique veut ouvrir les portes du CAPLE à tous, que chacun s'y sente légitime, que tous osent en pousser la porte. Proches de notre territoire, nous désirons continuer à tisser un lien puissant avec les habitants, que ce soit lors d'ateliers artistiques, de médiations ou comme ici, en portant un regard bienveillant sur nos contemporains et nos pratiques sportives.

Faites du sport, à Céret il y en a pour tous les goûts.

Merci à l'ensemble des clubs ayant participé à ce projet ainsi qu'à leurs membres s'étant prêtés au rôle de modèle.

Pour Lumière d'Encre, Claude Belime

Les photographies ont été réalisées par :

- Svitlana Lukianova
- Doriane Randa
- Jacqueline Roca
- Jacques Martinez
- Jean-Claude Liehn
- Véronique Gilbert
- Benjamin Le Brun
- Judith Debaste
- Claude Belime



Céret Sportif XV – Rugby / Photographie de Jacques Martinez assisté de Doriane Randa

A propos de Lumière d'Encre

Depuis sa création en 2008, Lumière d'Encre se dédie à la promotion de la photographie contemporaine, conçue comme un territoire de recherches plastiques et de créations. Depuis lors, l'association est devenue une galerie, un lieu de résidence, un espace de conférences de médiations et de rencontres.

En 2022, Lumière d'Encre a intégré la Casa Catalana à Céret.

Lumière d'Encre devient ainsi le CAPLE : Centre d'art et de photographie Lumière d'Encre. Le CAPLE complète l'inventaire des équipements culturels céretans parmi lesquels le Musée d'Art Moderne et le Musée de la Musique.

La Casa Catalana était dédiée au Musée de l'archéologie Françoise Claustre. Celle-ci fut une brillante archéologue et ethnologue qui enseigna à l'EHESS à Toulouse et à l'Université de Perpignan. Ce lieu fut investi par la scientifique émérite,oureuse de Céret. Le premier photographe que nous recevons au Centre d'art est d'ailleurs Raymond Depardon en 2022. Il l'a rencontré lors de son enlèvement au Tchad en 1974 où elle sera retenue en otage pendant 1 000 jours. Le documentariste racontera cette histoire dans le film "la Captive du désert". Yann Arthus-Bertrand prend le relais en 2023 avec une exposition estivale du 1er juillet au 31 août à la Capelleta avec le projet "la Terre vue du ciel". L'artiste sera présent lors du vernissage programmé le 22 juillet prochain.

Le Centre d'art et de photographie Lumière d'Encre propose un espace d'exposition de 120 m² sur les deux premiers niveaux et aux étages supérieurs, des bureaux et des salles liées aux activités du Centre. Il intégrera également des bureaux et des salles liées à l'activité du Centre. Le bâtiment intègre l'ancienne tour de la Porte d'Espagne, datant du XIIIe siècle. Cette tour était incluse dans les fortifications de la ville. La porte d'Espagne mène à la vieille ville et tient son nom de son orientation vers l'Espagne toute proche.



Spéléo Canyon club du Vallespir – Spéléologie / Photographie de Véronique Gilbert assistée de Doriane Randa et Lisa Claret

Un projet collaboratif avec les associations sportives de Céret

Ce projet n'aurait pu se faire sans la mobilisation massive des associations cérétales qui ont accepté de se prêter au jeu et poursuivre cette photographie du territoire engagée par les membres de l'association Lumière d'Encre depuis plusieurs années.

Clubs ayant participé :

Trampoline 2000 - Gymnastique-Danse
Club AAT - Aikido-Aikishintaïso
Entente Vallespir basket - Basket
Tocats del cim - Course à pieds
Céret badminton - Badminton
association de badminton - badminton
Aventures catalanes - Escalade-Ski de randonnée
Céret sportif XV - Rugby
Cami calent catala - VTT
Spéléo canyon club du Vallespir - Spéléologie
Savate boxe française club de Céret Vallespir - Savate
Alma sevillana - Danse sévillane
Cor d'ARTista - Pompom Girls
Les ailes du Vallespir - Parapente
Taïchigong Céret - Tai chi gong
Association Ananda - Yoga
Ashtanga - Yoga
Archers du Vallespir - Tir à l'arc
Zanshin karaté do Céret - Karaté
Randonnée céretane - Randonnée
Tennis club - Tennis
Cercle des nageurs céretans - Natation
L'arbre et le vent - Qi gong
Céret football club - Football
Poney club La cabriole - équitation



Cami calent catala – VTT / Photographie de Benjamin Le Brun

Informations

Exposition sur les murs de la ville et au CAPLE,
du mardi au dimanche, de 10h à 13h et de 14h30 à 18h30.

Centre d'art et de photographie Lumière d'Encre

Place Pablo Picasso

66400 Céret

Tél : 04 30 82 73 30

contact@lumieredencre.fr

www.lumieredencre.fr



Randonnée cértane – Randonnée / Photographie de Jean-Claude Liehn assisté de Jacqueline Roca et Judith Debaste



est soutenu par



est membre de



en partenariat avec



